

---

## [La Métropole Rouen Normandie, encore championne de France du covoiturage pour septembre 2022](#)

Déjà désignée comme premier territoire de France pour le covoiturage en juin 2022, la Métropole Rouen Normandie poursuit sa progression en nombre de trajets et conserve son titre pour le mois de septembre 2022. Ce sont plus de 54 000 trajets, toutes plateformes confondues, qui ont été enregistrés le mois dernier, soit une fréquentation en hausse de 79% chaque mois !

**Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des Transports, des Mobilités Durables et des Modes Actifs de Déplacement :** « *Comment ne pas être animés par ce constat : la Métropole Rouen Normandie, championne de France du covoiturage ! C'est encourageant, car nous travaillons à construire la ville et la vie de demain. Celles où les modes de déplacement s'adaptent aux besoins des habitants, et pas l'inverse. Et lorsque les idées et les usages se rencontrent, c'est là que se créent les solutions dont nous avons besoin pour des déplacements plus propres, plus sains, et moins chers. »*

